

B. Identifikasi Masalah

Identifikasi masalah merupakan tahap pertumbuhan untuk menguasai suatu masalah dimana suatu objek dalam suatu masalah dengan jalinan situasi tertentu dapat dikenali sebagai suatu masalah.¹⁸

Dari latar belakang di atas maka timbul persoalan yang harus dipelajari oleh penulis untuk dijadikan acuan penelitian antara lain :

1. Manfaat ASI
2. Kendala-kendala dalam menyusui
3. Implementasi donor ASI
4. Prosedur dan upah donor ASI
5. Pandangan hukum Islam terhadap praktek donor ASI

C. Batasan Masalah

Mengingat sistem operasional yang dilakukan dan keterbatasan waktu maka penulis membatasi masalah yang akan diteliti antara lain sebagai berikut:

1. Prosedur dan upah donor ASI
2. Pandangan hukum Islam terhadap praktek donor ASI

¹⁸ Abdul Kadir Muhammad, *Hukum Dan Penelitian Hukum*, (Bandung: Citra Aditya Bakti, 2004), hal. 61

2. Kegunaan secara praktis, hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan perbandingan dan dapat juga digunakan sebagai pedoman atau acuan bagi peneliti berikutnya yang memiliki minat pada tema yang sama dalam membahas tentang prosedur dan upah donor ASI di AIMI yang di tinjau dari segi pandangan hukum Islam.

F. Kajian Pustaka

Kajian pustaka merupakan deskripsi ringkas tentang kajian atau penelitian yang sudah pernah dilakukan di seputar masalah yang pernah di diteliti sehingga terlihat jelas bahwa kajian yang akan di lakukan ini tidak merupakan pengulangan atau duplikasi dari kajian atau penelitian sebelumnya.

Penulisan karya ilmiah yang mengangkat tentang upah sesungguhnya telah banyak di bahas namun dari penulisan awal sampai saat ini penulis tidak menemukan penelitian yang secara spesifik mengkaji tentang “Analisis Hukum Islam Terhadap Prosedur dan Upah Donor ASI di AIMI (Asosiasi Ibu Menyusui Indonesia) Surabaya”.

Namun terdapat juga penelitian yang membahas tentang permasalahan ASI yaitu pada tahun 2008 dengan judul “Tinjauan Hukum Islam Terhadap Jual Beli Air Susu Ibu (ASI)” oleh Lysa Ma’rifah. Dalam skripsi ini hanya dijelaskan tentang jual beli ASI yang dilakukan antara ibu yang membutuhkan ASI untuk bayinya karena sang ibu kekurangan ASI pasca melahirkan dengan

dan sistematika pembahasan. Bab ini dimaksudkan sebagai awal dari seluruh isi skripsi.

Bab kedua merupakan landasan teori dari penelitian yaitu suatu kerangka konseptual yang mendeskripsikan tentang rada'ah (saudara sepersusuan), prosedur menyusuan, upah menyusuan dan akibat hukum dari Rada'ah berdasarkan pada sumber-sumber pustaka yang membahas tentang teori tersebut.

Bab ketiga merupakan pembahasan hasil penelitian yang telah diteliti maupun dilakukan oleh penulis di AIMI (Asosiasi Ibu Menyusui Indonesia) Surabaya. Penulis membagi bab ini menjadi dua bahasan. Pertama, tentang gambaran umum AIMI (Asosiasi Ibu Menyusui Indonesia) Surabaya meliputi latar belakang AIMI, sejarah berdirinya AIMI, struktur organisasi, visi dan misi AIMI (Asosiasi Ibu Menyusui Indonesia) Surabaya, serta tujuan didirikannya AIMI (Asosiasi Ibu Menyusui Indonesia) Surabaya. Kedua, tentang pengertian donor ASI, prosedur donor ASI, upah donor ASI dan akibat hukum dari donor ASI.

Bab keempat merupakan analisis mengenai prosedur donor ASI, upah donor ASI dan akibat hukum dari donor ASI.

Bab kelima merupakan penutup yang terdiri dari kesimpulan dan saran dari analisis yang telah disampaikan oleh penulis guna menjawab masalah yang teliti serta saran-saran.